



15.10.2003

Kleine Anfrage

Cafe scentral

Die geplante Verlegung des Cafe scentral hat in vielen Stadtteilen für große Aufregung gesorgt. Nach der von Stadträtin Diekmann angeordneten vorübergehenden Einschränkung des Angebotes hat sich die Situation nicht wesentlich verbessert.

1. Wann ist mit einem ersten Zwischenbericht des "Runden Tisches" zu rechnen? Ist ein solcher Zwischenbericht überhaupt geplant und wird er den Stadtverordneten rechtzeitig vor einer Beschlussfassung im Stadtparlament zur Kenntnis gebracht?
2. Wie ist die Zusammensetzung des "Runden Tisches"?
3. Wird bei der Diskussion am "Runden Tisch" auch die Variante "Beibehaltung des Standortes" und Verbesserungen der Situation vor Ort diskutiert, wie zum Beispiel die Einrichtung eines Druckraumes?

In der Pressemitteilung von Stadträtin Diekmann vom 25.09.2003 heißt es u.a. auch "bisherige Angebote (von Ersatzstandorten) seien zu teuer, die Standorte problembelastet".

4. Um welche Standorte handelt es sich dabei?
5. Wie sollen die betroffenen Bürgerinnen und Bürger eines alternativen Standortes miteinbezogen werden?
6. Spielen die Container in der Gräfenhäuserstraße in den Überlegungen einer Zwischenlösung eine Rolle? Wie werden diese Container zur Zeit genutzt und auf wessen Beschluss geht diese Nutzung zurück?

Rainer Keil
Stadtverordneter